

Villa con piscina y vistas al mar en Callao Salvaje

Construido: 300 m² Certificado en proceso

Terreno: 324 m² enérgetico:

Dormitorios: 4
Baños: 3

Vistas al mar: ✓ Precio: € 1.390.000,-











Descripción del inmueble:

Bienvenido a esta exquisita villa en el corazón de Callao Salvaje, donde el lujo y la relajación le esperan. Esta impresionante villa de una sola planta cuenta con 4 amplios dormitorios, 3 baños modernos y una gran cantidad de comodidades que harán que cada día se sienta como si estuviera de vacaciones.

Características principales:

4 dormitorios: Cada habitación está diseñada con su comodidad en mente, ofreciendo muchísimo espacio y luz natural para una noche de sueño tranquilo.

3 baños: Disfrute de la comodidad de múltiples baños bien equipados, perfectos para acomodar a la familia y los invitados.

Piscina privada: Sumérjase en su oasis privado. La atractiva piscina está rodeada de exuberantes jardines y una amplia terraza, creando el lugar perfecto para refrescarse en los días calurosos.

Vistas al mar: Saboree su café matutino mientras contempla las tranquilas aguas del Océano Atlántico desde su propia terraza.

Exuberante jardín: Sumérjase en la belleza de la naturaleza con un hermoso jardín, que ofrece sombra y tranquilidad en medio de la verde vegetación.

Paraíso bañado por el sol: Disfrute del sol sin fin durante todo el día, haciendo de su espacio al aire libre el lugar ideal para tomar el sol, cenar al aire libre, o simplemente relajarse.

Licencia VV: Esta villa no es sólo una casa de ensueño, es una sólida oportunidad de inversión. Con su licencia VV, actualmente está generando ingresos como alquiler vacacional, asegurando un retorno constante de la inversión.

Descubra la mezcla perfecta de lujo, comodidad y potencial de inversión en esta villa de Callao Salvaje. Si está buscando un refugio tranquilo o una oportunidad de inversión inteligente, esta propiedad lo ofrece todo.

No pierda la oportunidad de hacer suya esta villa. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para programar una visita y empezar a vivir el sueño costero en Callao Salvaje.





Lugar & alrededores:

El municipio de Adeje contiene numerosos asentamientos populares en la costa suroeste de Tenerife, que se conocen en su totalidad y, junto con la costa local, como Costa Adeje. Protegido por el volcán El Teide, que se opone a la llegada sobre todo de los vientos del noreste, el clima es muy soleado y los atardeceres con vistas preciosas a la isla vecina de La Gomera son muy impresionantes.

En esta costa hay muchas playas con las mejores oportunidades para los deportes de natación y actividades acuáticas, de Playa del Duque, Playa de Fañabé, Torviscas Playa, Playa del Bobo, Playa de las Cuevitas y Playa de Troya hasta Playa de las Américas. El puerto deportivo de Puerto Colón es también un punto de partida para viajes de avistamiento de ballenas, a las acantilados de Los Gigantes - con una altura máxima de 638 metros - y al Barranco de Masca. No muy lejos de las playas está el 27-hoyos campo de golf Costa Adeje, ubicado perfectamente en el paisaje. Aquí el espectador puede mirar el verde del campo directamente junto al mar azul y La Gomera en el fondo.

La Costa Adeje cuenta con una infraestructura excelente, numerosas tiendas, restaurantes y atracciones especiales como el Aqualand y Siam Park. Esto beneficiará a los propietarios de los apartamentos, casas y villas en la región, pero también al municipio de Adeje, que se presenta en colores brillantes con su iglesia bonita y antigua, el ayuntamiento, elegantes balcones canarias de madera y alrededor de su Plaza acogedora. Otros lugares de interés cultural le invitan a un paseo contemplativo a través de Adeje, como el centro cultural o las estatuas grandes de Beethoven y el mencey "El Gran Tinerfe".

















Terraza

Terraza





Terraza cubierta

Salón

















Cocina

Cocina





Dormitorio Dormitorio











Baño





Baño

Baño





Terraza

Terraza